

Visibilizar y educar sobre LGBTIQ+ en San Clemente



Departamento de Salud San Clemente a través de la unidad de Desarrollo Comunitario, del programa Salud Mental y Salud Sexual y Reproductiva, brindaron un espacio a la

diversidad sexual y de género con el objetivo expuesto por el Director Comunal de Salud Rodrigo Olivares Larrain, de Informar y Educar, dar voz, visibilizar y promover derechos

LGBTIQ+.

«Sancle Transitando», es una joven organización que representa a las diversidades sexuales de nuestra comuna, y está realizando sus reuniones en el edificio DESAM junto a los equipos APS San Clemente. El presidente de la organización es Benjamín Melo Alarcón y fue acogido junto a su Directorio, sus proyectos e inquietudes, en salud San Clemente, la idea es implementar las políticas y programas para proteger los derechos de las personas LGBTIQ+ especialmente en el área de la atención de la salud y promover la inclusión, a través de programas de acompañamiento para la identidad



de género y organizaciones que trabajan por la inclusión laboral y la no discriminación.

La APS está trabajando junto a Sancle Transitando, generando redes, dando a conocer leyes como la ley N° 21.120 la cual regula el reconocimiento de la iden-

tidad de género y permite el cambio de nombre y sexo registral para mayores de 14 años, busca el apoyo más importante que es en el ámbito familiar, crucial para la autoaceptación y el bienestar psicológico de jóvenes LGBTIQ+. Otro tema fundamental es que en las escuelas tengan políticas anti-discriminación y que

los padres colaboren con el personal educativo para abordar temas de diversidad sexual.

Recordar que se han realizado dos encuentros en el marco del trabajo conjunto entre la organización Sancle Transitando, otras organizaciones y el Departamento de Salud San Clemente.